
ソフトテニス部 
 
 インカレも終わり、新チームとしての試合も増えてきた 10月でした。大会も多く課題を
見つけるにあたってとても重要な月となりました。男子は大学対抗や秋季首都リーグでも
あまりいい結果が残せず悔しい思いをしました。女子は惜しいところまで勝ち進みますが
あと一歩のところで負けてしまいます。この結果を経てまた次の大会までにチーム一丸と
なり高めあっていきたいと思います。 
 

 
 


